

Inicio / Educación / Trabajo coordinado en favor de la educación del Meta

Trabajo coordinado en favor de la educación del Meta

La Secretaría de Educación del Meta se reunió con la oficina de Responsabilidad Social de **Ecopetrol**, con el fin de articular los proyectos y convenios en educación para este 2022



La Secretaría de Educación del Meta se reunió con la oficina de Responsabilidad Social de **Ecopetrol**, con el fin de articular los proyectos y convenios en educación para este 2022. En el marco de este importante encuentro se trataron temas asociados al mejoramiento de la calidad, permanencia y cobertura educativa en el departamento.



Redes Sociales



Turismo, Cultura y Café



El que la hace la paga



Villavicencio El Que La Hace La Paga
Hace 8 minutos

#GobernaciónDelMeta
#SecretaríaDeEducación #Ecopetrol
Jhon Sanabria, secretario de educación del Meta, señaló que esta reunión fue importante por el trabajo proyectado entre la Secretaría y Ecopetrol





Jhon Sanabria, secretario de educación del Meta, señaló que esta reunión fue importante por el trabajo proyectado entre la Secretaría y **Ecopetrol** en pro de la educación en el Departamento para este año, y agregó que “se trataron diferentes temas, de los cuales se puede destacar el proyecto de mejoramiento de la técnica media agropecuaria en algunas instituciones, que busca fortalecer a través de la dotación de implementos la capacidad de los docentes para la educación inclusiva y la reasignación de los Proyectos Educativos Institucionales (PEI)”.



Por otro lado, María Cristina Bejarano, líder de Gestión Social de **Ecopetrol** para la Orinoquia, destacó lo positivo de esta mesa de trabajo y espera que estos convenios o proyectos se inicien hacia al mes de junio; además, puntualizó que “este periodo de la ley de garantías es un momento importante de seguir aterrizando, planeando, asegurando todos los detalles técnicos que nos permitan suscribir convenios o los mecanismos contractuales que ayuden a hacer realidad estos proyectos, a partir de junio que termina la restricción de la ley de garantías”.



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario



Red Informativa



El Fisgón





Nature



Noticias Recientes

- > Trabajo coordinado en favor de la educación del Meta - marzo 9, 2022
- > Policía capturó a "Chuky" por porte ilegal de armas de fuego en Villavicencio (Boletín) - marzo 9, 2022
- > De la guerra al desarrollo - marzo 8, 2022
- > Operadores turísticos del Meta recibieron aval de 'Negocios Verdes' en el marco de la Cumbre Nacional de las Car - marzo 7, 2022
- > Ayudas humanitarias fueron entregadas a familias afectadas por incendio en San Martín - marzo 6, 2022

¿Necesitas ayuda?
Chatea con nosotros

